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新会長あいさつ

松波町会長　関　文夫

　本年度、町会長を務めることになりました 3丁目の
関です。
私はこの松波に生まれ育ち、75 年になります。少年期
の松波は畑や空き地が多く、子どもの遊び場として申し
分のない場所でした。現在は住宅地として多くの方が生
活しています。
　そんな環境の変化のなか、町会の存在は重要なもの
と認識しています。例えばごみ集積所のあるべき姿や町

会理事の後継者問題など、今後取り組むべき課題は多数あります。
　このように課題の多いなか、会長を務めることになりましたが、幸いにも周りの理
事の方々が力強くサポートしてくれますので、『住みやすい松波』を目指し『和』を
大切にして町会活動をしていきたいと思っています。
　町会員のみなさまにはそんな理事の活動を理解していただき、また応援してくださ
れば幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。
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千葉市

2023.5 第 349 号
　令和５(2023) 年５月 14 日（日）午後１時から
松波会館大ホールにて、千葉市松波町会第 68 回
通常総会が開催されました。会員総数 1627 世帯
（2023 年５月６日時点、賛助会員を除く）のうち
出席 40 世帯、委任状 914 通により合計で 954 世
帯となり、過半数の 813 世帯を超えたので本総会
は千葉市松波町会規約　第 23 条 2 項に基づいて
成立しました。
　議事概要は以下の通りです。
◇町会長あいさつ
◇議長団選出　議事録署名人選出
議長に 3 丁目の矢島英輔さん、書記に 2 丁目
の佐藤淳子さん、
議事録署名人に 1 丁目の髙澤儀明さん、1 丁目
の中村好春さんが選出されました。

◇議事
・第 1 号議案　令和４年度事業報告の件
竹下会長より報告が行われました。

　5/17( 水 )午後、町内ゴミステー
ションの立て看板修理作業を行いました。
長年雨風にさらされて汚れた金属板のサ
ビなどを落としてから塗装し直し、新し
い看板をネジでとめ、きれいなスタンド
に生まれ変わりました。暑い日でしたが、
力を合わせて汗をかき、達成感を味わう
こともできました。(環境衛生部 )

松波　犬も歩けば　①

5 月 14 日の町会総会で会長を辞任したので、「会長のぼろカバン」のコーナーはおしまいかと思ってい
たら、編集部からのお達しで、名前を変えてこれからも町内のできごとをメモすることになりました。どうぞよろしくお
願いいたします。　
　さて、16 日付の「朝日」千葉版に、千葉公園のボート小屋のところにある「カフェ・ハーモニー」が存続の危機にある
と出ていました。20 人の障がい者が切り盛りする市内唯一の福祉作業所ですが、公園の大規模改修でどうなるか危ういと
のことです。立ち上げに町会理事の澤田さんが尽力してきたことから、私も身近に感じて利用もしてきました。働くみな
さんの笑顔が印象的で、存続をねがうばかりです (竹 )。

ゴミステーションの立て看板修理

第 68 回通常総会報告

　　第 68 回通常総会において、3年以上連続して理事を務め町会活動に貢献して
いただいた方を表彰しました。
　今年の対象者は 2丁目の今林幸枝さん、4丁目北の脊戸秀子さんのお二方です。
今林さんには主に会計業務に携わっていただき、より円滑な作業方法を考えていた
だきました。脊戸さんには主に広報委員長としてご活躍いただき、広報誌関連を一
手に引き受けてくださいました。
　今林さん、脊戸さん、本当にありがとうございました。

永年功労者表彰

・第 2 号議案　令和４年度収支決算報告承認の件　
一般会計並びに特別会計 / 同監査報告
総務部長より報告、監事の綾部吉也さんによる監
査報告が行われました。
第 1・2 号議案ともに承認されました。

・第 3 号議案　令和４年度新役員承認の件
会長に関文夫さん ( 新 )、副会長に安田敏夫さん、
布施博孝さん ( 新 )、
監事に綾部吉也さん、高橋尚美さんが承認されま
した。

・第 4 号議案　令和５年度事業計画（案）承認の件
関新会長より提案が行われました。

・第 5 号議案　令和５年度収支予算（案）承認の件　
一般会計並びに特別会計
総務部長より提案が行われました。
第 4・5 号議案ともに承認されました。


